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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 10.05.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Landeshauptstadt steht mit der BUGA 2021 vor einem der umfangreichsten und wichtigsten 

Projekte der kommenden Jahre. Aus Sicht der SPD-Stadtratsfraktion ist es hierbei von besonderer 

Bedeutung, dass alle Überlegungen auch im Hinblick auf ihre Nachhaltigkeit gespiegelt werden. 

Durch die öffentliche Berichterstattung sowie durch die Diskussion in den Fachausschüssen ist 

erneut deutlich geworden, dass die Stadt Erfurt nur unzureichend öffentliche, vor allem 

barrierefreie, Toiletten im Stadtgebiet zur Verfügung stellt. 

 

Dies ist weder im Hinblick auf die touristische Ausrichtung der Innenstadt und damit für 

Besucherinnen und Besucher unserer Stadt, noch für die Bürgerinnen und Bürger  positiv zu 

bewerten. Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

(1) Gibt es ein Konzept für öffentliche (barrierefreie) Toiletten für die BUGA 2021? 

 

(2) Wurden bereits konkrete Ziele sowie eine Zeitschiene festgelegt? 

 

(3) Inwieweit kann die oben beschriebene Problemlage in Verbindung mit den Vorhaben zur 

BUGA sinnvoll und nachhaltig gelöst werden? 

 

 

 

04.04.02017, gez. i. A. Bimböse   

Datum, Unterschrift 

  

 

Herr Mroß, Fraktion SPD 
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